

AM GYMNASIUM BALINGEN DARF GEFEIERT WERDEN!

Schulpreis 1.500 € für langjähriges Engagement bei Jugend forsch/Schüler experimentieren



30 Jahre Teilnahme an *Jugend forsch* und
10 Jahre Engagement beim Landeswettbewerb *Schüler experimentieren*

Wir freuen uns sehr als Anerkennung für unser dreißigjähriges Engagement bei den (Landes-) Wettbewerben *Jugend forsch* und *Schüler experimentieren* den Preis der *experimenta* zu erhalten. Die Auszeichnung würdigt die Schüler- und Betreuerleistungen, die von Seiten des Gymnasiums Balingen seit 1989 jährlich erbracht werden.

Darüber hinaus helfen wir als Kooperationspartner der Stadt Balingen und dem Landeswettbewerb *Schüler experimentieren* bereits zum zehnten Mal gerne, die Talentförderung und Preisverleihung der Landessieger mit zu ermöglichen. Nur mit einem motivierten und engagierten Team ist dies – auch in Zukunft – zu schaffen: Der Wirtschaftskurs unserer Schule hilft bei der Bewirtung, die AG Soziales Engagement mit den Schülermentoren bei der Betreuung der Preisträger, unsere Big Band umrahmt die Veranstaltung musikalisch und ein Redaktionsteam erstellt die Wettbewerbsbroschüre und die Beschriftung der Stände – zum Gelingen braucht es also vereinte Kräfte.

Auch die immer sehr originellen und beeindruckenden Leistungen der einzelnen Aussteller und Preissieger sind nur vordergründig eine Einzelleistung, sie entstehen immer unter kollektiven Bedingungen – sei es der Gruppe, der Begleiter im Hintergrund oder der Unterstützung durch die jeweilige Schule.

Mit viel Weitblick und Offenheit hat die Verwaltung der Stadt Balingen mit Herrn Oberbürgermeister Reitemann an der Spitze diese Veranstaltung nach Balingen geholt, wohl wissend, dass Bildung und junge Talente für unsere Zukunft und Entwicklung von großer Bedeutung sind. Deshalb ist es für uns als Allgemeinbildendes Gymnasium selbstverständlich, diese Talentförderung zu unterstützen. Dies tun wir mit einem alljährlich zu vergebenden Sonderpreis unseres Fördervereins bei *Schüler experimentieren* und auch mit der Fortsetzung unseres Engagements im Bereich *Jugend forsch*.

Wir sagen also: Weiter so! *Schüler experimentieren*, das ist eine gute Investition in die Zukunft unseres Landes.



Thomas Jerg
Schulleiter Gymnasium Balingen



GYMNASIUM
BALINGEN